

No caben aquí traficantes del terror dice Jefe Estado Mayor

Los salvadoreños ya escogimos nuestro sistema y forma de vida. Aquí no hay cabida para traficantes del terror con intereses rastroseros, dijo ayer el Cnel.

Sanciones a buseros que no cumplan Reglamento

Sanciones a los conductores de buses urbanos y departamentales

que no cumplan con el Reglamento de Tránsito y las ordenanzas de Transporte, serán impuestas para contrarrestar los múltiples accidentes que ocurren a diario.

Las sanciones mencionadas se impondrán se-

—Pasa a la página 71—

De Santa Ana

"Radiomaratón" inauguran hoy en Parque Libertad

(Santa Ana). Una "Radiomaratón" se efectuará en el Parque Libertad con la finalidad de reunir fondos para la compra de juguetes para los niños de las zonas marginales.

El evento, con la participación de artistas loca-

—Pasa a la página 83—

De San Miguel

Hoy será premiación de los ganadores de los Juegos Florales

Hoy serán entregados los premios a los ganadores del certamen de poesía y cuento, de los Juegos Florales 1988 de San Miguel, reinstaurados por la Asociación de Migueleños Residentes en San Salvador (AMIGRESS).

Dicho evento cultural se llevará a cabo a partir

—Pasa a la página 71—

René Emilio Ponce.

El Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, habló de esa manera, a los efectivos de cinco batallones en la clausura del CEBRI II.

Enfatizó el alto funcionario castrense, que a través de los diferentes procesos electorarios que se vienen celebrando en El Salvador desde 1982, la ciudadanía ya se definió por el sistema que quiere y con ello, tácitamente ha manifestado su voluntad de vivir en libertad bajo el esquema democrático.

Consiguientemente, indicó, este es un rotundo rechazo a los planteos comunistas que quieren imponerse a nuestro país desde el extranjero y para lo que se prestan los traidores a la patria enquistados

—Pasa a la página 73—



ACUEDUCTO. El comandante departamental de Santa Ana, Cnel. Benjamín Ramos Mendoza, inaugura acueducto que dará servicio a 280 casas. Presencia el Viceministro de Salud, Dr. Rommel Villacorta, y autoridades civiles.

Habrà disponibilidad para cumplir la cuota del café

El Salvador tendrá disponibilidad cafetera en 1989, para cubrir la cuota anual que le fue asignada por la Organización Internacional del Café (OIC). El pronóstico de cosecha realizado por el ISIC, establece esa disponibilidad.

En un 25.88 por ciento se estima la reducción de la cosecha de café, con

respecto a la cosecha pasada, dijo ayer el director del Instituto Salvadoreño del Café, Ing. Manuel Flores Berrios.

Especificó que la reducción con la cosecha anterior es del 25.88 por ciento, tomando en cuenta el informe sobre el pronóstico de cosecha de café

—Pasa a la página 33—

Ministros rechazan cargos de la Comisión Legislativa

Los Ingenieros Luis López Cerón y Pedro Manuel Pérez Guillén, Titulares del MOP, reiteraron ayer su inocencia de las acusaciones de enriquecimiento y contrataciones ilícitas, de los cuales se les acusa.

Están dispuestos a no renunciar, mientras no

se compruebe la veracidad de las acusaciones que les hace la Comisión de la Asamblea Legislativa, la cual, dicen, está siendo utilizada para hacerle el juego a un partido político, que en este caso es ARENA.

"A menos que el Sr.

—Pasa a la página 95—

Donan 4 motobombas y motoescalera a Bomberos

Donativo de cuatro motobombas y una motoescalera fue entregado ayer al Cuerpo de Bomberos Nacionales, por diferentes Clubes Rotarios del país.

En acto realizado en la 6ta. Estación del Cuerpo de Bomberos, también se hizo entrega de equi-

po de protección personal para los bomberos, como cascos, capas y otros implementos.

Por los Clubes Rotario, el Sr. Eduardo Calderón dijo que las motobombas fueron donadas por Clubes Rotarios del Distrito 660 de Ohio,

—Pasa a la página 13—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. CONTROL. La creación de una oficina para controlar las casas tramitadoras, informa el Cnel. Carlos Mauricio Guzmán Aguilar.

Hoy será examen admisión en G.N.

Este viernes 16, se realizará un examen de admisión para jóvenes que quieran incorporarse a la Guardia Nacional, informa un vocero de ese cuerpo.

El portavoz dijo que el llamado va dirigido a jóvenes salvadoreños cuyas edades oscilen entre los dieciocho y veintidós años que deseen servir a la patria, incorporándose a esa institución. Dijo que el examen de admisión está programado para este viernes 16 de diciembre de ocho de la mañana en adelante en el Cuartel General de la

—Pasa a la página 73—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

RESTAURACION. Francia donará 50 mil dólares, para restaurar el Museo de Historia Natural. Ana Patricia Prado (izquierda), de la Escuela de Artes Aplicadas de la U. José Matías Delgado, presenta a la Directora del Museo, Lic. Zulma Ricrod de Mendoza, su propuesta de diseño del interior del museo.

Débase acatar fallos de Corte. No somos "Chivos"

Toda resolución de la honorable Corte Suprema de Justicia, merece respeto y debe acatarse; pero el pueblo debe saber de los esfuerzos que hace la Asamblea Legislativa por el bien del conglomerado.

Así lo expresó ayer el diputado de ARENA, Dr. José Francisco Guerrero Munguía, al referirse al fallo de la Sala de lo Constitucional del Organismo Judicial. Esta, declaró inconstitucional

—Pasa a la página 79—

CCE informa situación que prevalece en ese organismo

Los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), se reunieron ayer con los representantes de los partidos políticos, para informarles sobre la situación que prevalece en el Centro de Cómputos del Registro Electoral.

El presidente del Con-

sejo, Ing. José Ricardo Perdomo, del PDC, estuvo acompañado de los otros miembros, ingenieros Jorge Díaz, de ARENA y Juan José Bonilla, del PCN.

El Ing. Perdomo informó a los dirigentes políticos, "que efectivamen-

—Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

CLAUSURA "CEBRI II". El Cnel. René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor; Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, Ministro de Defensa; Cnel. Benjamín Ramos Mendoza, Jefe de la 2a. Brigada, Cnel. Julio César Grijal-

va, Comandante del Batallón Atlacatl y Cnel. Mauricio Roberto Staben, Comandante del Batallón "Gral. Manuel José Arce", presidieron ayer la clausura del II Curso de entrenamiento de los Batallones de Infantería de Reacción Inmediata.

**AL CERRAR
la edición**

(Información en página 112)